

# PlantaDoce.

Empresa

## Trak impulsa su internacionalización y salta a Singapur y Malasia

La compañía ha levantado 150.000 euros en una ronda de financiación que se abrió en marzo y ahora prevé recibir 100.000 euros extras provenientes de otras subvenciones públicas.

J. Vera  
29 sep 2021 - 05:00



Trak mira hacia Asia-Pacífico. La *start up* española ha firmado un acuerdo con un agente, cuyo nombre no ha trascendido, con el objetivo de expandirse a Singapur y Malasia, según ha confirmado Jon Vital, fundador de la compañía, a PlantaDoce.

Esta compañía posee un *software* de telerehabilitación y seguimiento que, mediante inteligencia artificial (IA), asiste al paciente durante el proceso de recuperación de sus lesiones musculoesqueléticas. El mercado potencial de Trak se considera “amplio”, ya que este tipo de dolencias afectan al 60% de la población.

---

# PlantaDoce.

---

Con la vista puesta ya en 2022, la empresa fundada en San Sebastián **tiene previsto aterrizar en Latinoamérica** para fortalecer su posición en este mercado mediante la firma de acuerdos con diferentes aseguradoras presentes en la región.

## **Trak tiene previsto aterrizar en Latinoamérica mediante la firma de acuerdos con aseguradoras presentes en la región**

Paralelamente, Trak también ha contado con el respaldo de la aceleradora de *start ups* de salud digital Kunsen y **ha levantado 150.000 euros en una ronda de financiación que se abrió hace cinco meses**. La empresa prevé añadir otros 100.000 euros provenientes de subvenciones públicas, hasta llegar a un total de 250.000 euros.

Hoy en día, la compañía cuenta con ocho trabajadores. Una vez cierre la ronda de financiación y reciba las ayudas previstas, Trak pretende ampliar su departamento de ventas e incorporar hasta un máximo de cinco trabajadores más a su plantilla.

La tecnología de Trak está disponible desde cualquier dispositivo móvil y es capaz de analizar los movimientos corporales del usuario en tiempo real, identificando posturas y movimientos incorrectos y monitorizando los resultados. En esta línea, **la compañía llegó a un acuerdo con los fisioterapeutas del grupo Ribera, que diseñaron un plan de rehabilitación previo**.

## **Ribera llegó a un acuerdo con Trak para diseñar un plan de rehabilitación previo**

Además, hace seis meses, la *start up* se alió a este grupo sanitario con la pretensión de desarrollar otro proyecto piloto que permitiera configurar un asistente para facilitar la rehabilitación en remoto de determinados perfiles de paciente.

Trak tiene la licencia de funcionamiento de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps), y cuenta con el certificado con Marcado CE de Clase 1. Al tratarse de una *app*, la protección de datos del usuario “también está bajo control”, según afirman desde la compañía.